=MIRADOR INTERNACIONAL=

SERVICIO DE "INTER CONTINENT NEWS" ESPECIAL PARA TRABAJO"

La libertad de EARL BROWDER pide la más poderosa organización sindical de Colombia



BOGOTA, Colombia, mayo 16. (ICN) - La Región Central de la Confederación de Trabajadores de la América Latina (CTAL) recientemente, en una reunión del ejecu-

diendo la libertad de Earl Browder, A continuación la re

a) Que la lucha contra la opresión imperialista es la tarea primordial para la liberación nacional y social de nues tros pueblos de la Améirca Latina;

b) que para que esta lucha por la liberación tenga éxito, tiene que estar intimamente unida a los Arabajadores de los Estados Unidos y el pueblo americano en general;

c) que Earl Browder ha sido y es el líder de esta lucha en los Estados Unidos y tiene que ser clasificado como el aliado más leal de las masas

d) que Earl Browder ha sido condenado a la prisión por orden de los magnates de Wall Street alegando argumentos leguleyos y sofísticos pero que en realidad es un atentado para acallar la voz que obstaculiza sus planes pa ra saquear y avasallar nuestros pueblos;

RESUELVE

1.-Solicitar del Presidente Roosevelt y de su Secretario de Estado la libertad incondicional de Earl Browder, verdadero amigo de los pueblos de América:

Colombia y en los otros paises de la Región Central de

3.-Enviar esta resolución y que se publique.

tivo pasó una resolución pi- | oprimidas de la América La- , ra la libertad de Browder, en | al Presidente de los Estados Unidos y a su Secretario de Estado, a los sindicatos de la Región Central de la CTAL.

"Por la Región Central de la CTAL., Vice-Presidente,

Guillermo Rodriguez. "Secretario Regional, Jorge

Regueros Peralta."

Picasso está en prisión por orden de PETAIN

Corre peligro de ser entregado a Franco

al jefe del Estado francés, Pe

tain, pidiendo la libertad del

ICN.-Más de sesenta artistas y escritores mexicanos, ca 2.—Iniciar una campaña pa | blegrafiaron el martes pasado

pintor español Pablo Picasso, que se encuentra preso en un campo de concentración de Francia. Noticias procedentes de

Francia, dicen que Picasso fué detenido y enviado a un cam po de concentración y que posiblemente sea deportado a España a petición de Franco.

Picasso, que tiene 59 años de edad, fundió la escuela pic tórica Cubista, y es el líder del post-impresionismo. En re petidas ocasiones, ha sido señalado por la crítica como el pintor de más influencia desde Cezanne.

Residente en Francia desde 1903, Picasso fué llamado a España por el Gobierno Republicano, durante la guerra civil de España, para que se hiciera cargo del Museo del Prado de Madrid

N. de la R.

Pablo Ruiz Picasso, el genial pintor malagueño, maestro de toda la pintura moderna, cabeza directora de la llamada "Escuela de París", vivero de los más grandes pintores de nuestro tiempo, fundador del movimiento cubista, indagador afortunado e intro ductor del arte africano en (Pasa a la Pág. Cuatro)

Un MILLON DE CUBANOS REPRESENTADOS en la CONFERENCIA contra el servicio militar obligatorio

Por EUGENIO SOLER (Via Cable)

HABANA, mayo 16, (ICN) -Mil ochocientos delegados representando un millón de personas en la primera sesión de la Conferencia Nacional Contra el Servicio Militar Obligatorio fué convocada por ly deportivas de toda la îsla,

Guerra Imperialista.

La Conferencia fué abierta por Carlos Fernández, presidente del Comité Cuba Fuera de la Guerra Imperialista, Los delegados que representan or ganizaciones obreras, campesinas, juveniles, intelectuales

el Comité Cuba Fuera de la | eligieron el presidium, con [Lázaro Peña, secretario general de la Confederación de Trabajadores de Cuba, para presidente.

> El primer informe a los delegados fué presentado por Jesús Menéndez, dirigente obrero. Menéndez dijo, en su discurso: "Esta reunión gran

diosa resulta frente a las intenciones como las que se concretan en la lev del servicio militar obligatorio, ser la más elocuente y formidable expresión de la voluntad antiguerrera de lpaís, y el más trascendental esfuerzo por lograr el mantenimiento y am-(Pasa a la Pág 4)

blea de Campesinos en la ciudad de San Ramón, convocada por el Comité Provincial de Alajuela de

El domingo 1e de junio, en la [la U.C.L.T.C. En dicha asammañana, se efectuará una asam- blea se nombrará el subcomite cantonal de San Ramón de la Union Campesina,

-ACTIVIDADES de la UNION CAMPESINA-Asamblea en San Ramón

Asamblea en Turrialba

fiana, se celebrará una Asamblea | rrialba de la Unión Campesina de campesinos en Turrialba, en el teatro del mismo nombre, en la cual se dará a conocer la Piataforma de lucha de la Unión Campesina, conforme al pliego de demandas que fué presentado el lunes al Sr. Presidente de la República. En la misma Asambles

Mañana, a las diez de la ma- , se nombrará el sub-comité de Tude Lucha por Tierras y Créditos.

Los oradores serán los siguientes: Rafael Loria, como presidente del Comité Provisional de Care tago de la Unión; Manuel Solfs, tesorero del Consejo Nacional de la Unión; Alfredo Picado y Arnol do Ferreto

MAÑANA SE REUNE EL COMITE PROVINCIAL DE HEREDIA

Para mañana ha sido convocade el Comité provincial de Heredia de la U.C.L.T.C. Se discutirán las instrucciones recibidas del Consejo Nacional después de la entrevista tenida con el Sr. Presidente de la República Se

nombrarán comisiones para visitar los sub-comités cantonales e informarles del desarrollo del movimiento. Se tomarán medidas pa ra organizar el sub-comité cantonal de Santo Domingo.

DE ALAJUELA

Los dineros municipales se piden para una cosa y luego se desperdician en tonteras

En la pasada sesión municipal se presentó gestión escrita, que apoyó calurosamen te el Gobernador, para girar contra los fondos de Sabani-IIa, TRESCIENTOS COLO-NES para mejoras del edificio municipal.

El edificio municipal de Sabanilla está recientemente construido por el Gobierno y aun no se ha inaugurado.

Por una indiscreción de uno de los que estaban en la "torta", se descubrió que no había tales mejoras en el edificio municipal de Sabanilla; que se trataba de sacar con ese pretexto TRESCIENTOS COLONES para una fiesta a la que piensan asistir los Municipes de mayoría,

Fué derrotada la moción in moral con la intervención del compañero Carballo, quien ex puso que era vergonzoso que conscientemente se simularan motivos legales para obtener fendos que conscientemente se dedicaban a fines ilegales: que si querían dineros para fiestas asumieran siquiera la responsabilidad de hacérselos girar para ese objeto y no con un procedimiento tan deshonesto. Entonces Paco Urbina, que en parte contribuyó a dar a conocer el chanchullo, mocionó para que se girara el di nero directamente para una

SAN PEDRO DE SANTA BARBRA Y SAN JUAN DE TIBAS

El domingo próximo pasado tu vicron lugar dos mitines de campesinos. El primero se celebró en San Pedro de Santa Bárbara, con asistencia de más de doscientes trabajadores, Hicieron uso de la palabra los compañeros Josá Ar- tón,

guedas, presidente de la Unión Campesina; Jaime Cerdas y Manuel Mora. A las tres de la tarde se efectuó otra reunión en San Juan de Tibás, con asistencia de numerosos campesinos del can

fiesta; y así fué hecho ese gas to contra el voto del Regidor Carballo que se opuso a un gasto ilegal como ese.

Cabe observar que esos dineros pertenecen a todo el pueblo de Sabanilla; y que ahora se van a gastar en una fiesta a la cual asisten apenas unos cuatro del barrio y algunos elefantes de la ciudad.

Nosotros nos preguntamos: ¿Cómo andarán esas planillas en que se pagan miles de colones sin la intervención mu-

(Pasa a la Pág, Tres)

AQUI ESTA EL PLAN (Viene de la 1s página)

qué forma se manifestaría la guerra, abarcando ya el todo o parte de nuestro Continente, sobre la economia nacional?

Es deber nuestro como ciudadanos, pero más aun suyo como Gobernante, el tratar de prevenir esta catástrofe. El tratar de sortear la tormenta hasta donde los recursos nacionales lo permitan, Pues bien, nosotros creemas, y esperamos que Ud. lo acepte así también, que sólo hay un camino cier to, despejado, que puede conducirnos a la salvación. El camino del incremento de la producción agricola, el camino de darle tierra al campesinado, de construirle caminos que habiliten nuevas zonas, de proporcionarle créditos para que haga producir la tierra; el camino de una vasta reforma agraria, que haga efectivo el lema de "hacer de cada campesino costarricense un pequeño propietario".

¿Hay intereses creados que se oponen a la ejecución de una política agraria de esta naturaleza? Claro que si los hay. En esas condiciones la disyuntiva para Ud, y para todo el país está en escoger entre someterse a los grandes intereses creados y conducir al pueblo a la miseria y al desorden o ajustarse a los intereses de las amplias masas campesinas, conduciendo al país a la prosperidad y al progreso.

¿Cuál será el camino que escoja su Gobierno? Aún no lo sabemos. Pero esperamos que sea el camino que le marca el pueblo, el camino del interés de las mayorías, el que convertirá a Costa Rica en un país en plena producción,

¿Cuáles son nuestras demandas fundamenta-

Estas demandas fueron formuladas en una Conferencia que celebramos en Barba de Heredia, con representantes de la mayor parte de los cantones de las provincias de la Meseta Central, las cuales no fueron puestas entonces en sus manos debido a la enfermedad que lo aquejaba. El texto de las mismas es el siguiente:

10-Promulgación de una ley que asegure derechos de propiedad a los llamados parásitos. Si se cree del caso indemnizar a las personas que tengan escrituradas las tierras ocupadas por parásitos, nosotros creemos que debe hacerse, previa investigación del origen legal de ese derecho de propiedad. Además, estamos porque la indemnización se haga siempre con tierras baldías, mediando una compensación justa,

20-Establecimiento de un amplio sistema de créditos a la pequeña agricultura y a un bajo tipo de interés; dicho sistema de créditos debe abarcar con sus beneficios a aquellos campesinos que (Pasa a la Pág 4)

ACTIVIDADES DE ORGANIZACION DEL PARTIDO DE CARTAGO Hoy habla Mora en Puntarenas

Como estaba anunciado, el mar 1 tea 20 del corriente se efectuó en el local del Partido en Cartago. una Asamblea para tratar cuestiones de organización. Hablaron en ella los compañeros siguientes: Fallas, quien explicó las cues tiones que van a ser tratadas en la Conferencia Nacional de setiem bre próximo; González, quien planteó las tareas de organización del Partido en el campo: y Ferreto, quien hablo de los problemas concretos de organización de la Sección de Cartago.

Al concluir la exposición del camarada Ferreto y a proposición suya, se procedió a integrar une ceiula central, con su respectivo secretariado. La célula acordó reunirse los lunes en la noche, de siete a nueve. Entre siete y ocho tratará cuestiones del trabajo práctico y de ocho a nueve, escuchará una Conferencia que le dic tarà el compañero Fallas El tema será: las concepciones leninfslas sobre el funcionamiento y le astructura organica de un Partido Comunista.

DE ALAJUELA El domingo anterior tuvo lugar

una reunión del Comité Seccional de Alajuela con la Comisión Nacional de Organización, El objeto de la reunión era informar sobre la celebración de la Conferencia Nacional del P. C. que se efectuara en setiembre próximo y sefialar tareas a desarrollar en aque lla provincia con miras a estar en un buen pie de organización para la fecha de la Conferencia. Se acordó celebrar una Asamblea general de militantes y simpatizantes del Partido en la provincia de Alajuela, la cual tendra lugar el domingo 8 de junio, a las 2 de la tarde, en la ciudad cabecera de provincia, Además se nombró un Comité provincial, responsable de dirigir las actividades del P. C. mientras se efectúa la Asamblea y de organizar ésta, Dicho Comité provisional quedó integrado en la forma si-

Enrique Góngora, Srio, General, con recargo de la Sria, de Prop. Norberto Contreras, Srio. de Organización Alfonso Jiménez

Esta noche se efectuară un mitin del Partido en el salón de la Sección de Puntarenas, El compafiero Manuel Mora hará uso de la palabra, El Comité seccional de aquella provincia ha sido reorganizado recientemente, con ocasión del viaje del compañero Ró-

dolfo Guzmán al puerto para partiicpar en la celebración de la jornada del 1º de Mayo, Ahora es ta trabajando conforme a un plan acordado en común por el Srio, General de aquella sección y el compañero Ferreto, como Srio de Organización, El compañero Mora aprovechará la oportunidad que le brinda su viaje para pedir informes sobre el trabajo efectuado y dar consejos sobre la forma más práctica de realizar el plan acordado

Srio. Campesino. Emilio León, Srio, de Actas con recargo de la Sria, Sindical, Ismael Villalobos. Srio, de Finanzas,

la Biblioteca Nacional 'Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.